



Fecha: 29/06/2016
Fuente: LA TERCERA - STGO-CHILE
Pag: 8
Art: 2
Título: LOS INTERLOCUTORES EN EDUCACIÓN

Tamaño: 5,2x20,2
Cm2: 104,4

Tiraje: 87.000
Lectoría: 298.000
Tono: No Definido

Los interlocutores en educación

Señor director:

Ante los hechos acontecidos en los últimos días, donde jóvenes de manera inaceptable tratan de posesionar su molestia ante lo que dicen ser "promesas incumplidas", los padres y apoderados han salido a llenar páginas de la prensa, no por su participación en las protestas, sino por las responsabilidades que se les atribuye en los actos vandálicos realizados por sus hijos.

Cabe preguntar a las autoridades si es válido querellarse en contra de los padres y apoderados, si quienes han validado a los jóvenes como interlocutores para el diseño de reformas, entrega de promesas en campaña, dando autorización para marchas, han sido justamente las autoridades, dejando totalmente de lado a los padres de familia.

Creemos que a lo menos las autoridades debieran hacer una reflexión, pensando en qué momento han considerado nuestra opinión en las conversaciones sobre reformas educacionales, si al fin y al cabo, quienes financiamos la educación de nuestros hijos somos los padres de familia.

Si vamos a ordenar las cosas, sentémonos a conversar con las autoridades sobre cómo podemos concretar las promesas del gobierno, cómo corregimos los contenidos de la reforma que tienen errores manifiestos y muchas materias que son mejorables, cómo podemos dotar de calidad a las unidades educativas públicas que en su mayoría la requieren con urgencia, y en definitiva, cómo se construye una opción para las familias que nos quedaremos sin nuestros colegios y proyectos educativos que hemos elegido para nuestros hijos.

Ricardo Salinas Sepúlveda
*Presidente Nacional de ANAPAF
Asociación Nacional de Padres y
Apoderados de FIDE*